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質 問 通 告 書
  令和５年12月 

番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨 

１ 那 須  勇

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 熊の被害対策について 

⑴ 全国的に熊の出没や人身被害､農作物被害が異常な状況で発生している 

  当市においても最近では、萩荘地区、花泉町油島地内で、作業小屋内の米袋が破ら

れる被害や、庭の木に実っていた柿が食い散らかされ、敷地内では熊のものとされる

ひっかき傷やふん、足跡が残されており、民家付近や通学路でも頻繁に出没している

ことから、以下について伺う 

・ 近年、熊の出没が市内全域で増えている原因について、市はどのように捉えてい

るか伺う 

・ 市内における熊の出没、人身被害、農作物の被害、その他の被害、それぞれ令和

５年度の最新の状況を伺う 

・ 直近３か年で出没件数の推移を伺う 

・ 学校付近で目撃情報があったときにどのように把握しているか 

 ⑵ 11月８日現在、岩手県では、43件 46人の人身被害が発生しており、２人の方が亡

くなっており過去最多である 

そこで、熊被害対策に係る国、県の支援の取組状況を伺う 

⑶ 熊被害対策に係る市の取組について伺う 

⑷ 熊の出没、目撃情報があった際の住民への周知について伺う 

⑸ 学校付近で熊が目撃された際の対応について伺う 

２ スポーツ活動の推進について 

 ⑴ 「一関市スポーツ推進計画」では、誰もがスポーツを楽しみ健康でいきいきとした

生活の実現をめざして」を基本理念とし、関係機関・団体と連携し、市民のスポーツ

活動の推進に取り組んでまいります、とある 

そこで、人口減少が進む中、市民が生涯にわたり心身ともに健康であるためスポー

ツ活動を助長し、「スポーツが盛んなまちづくり」を推進していかなければならない

と考えるが、 

・ 「スポーツが盛んなまちづくり」について、市の考えを伺う 

・ 市民のスポーツ活動を支える団体との連携について、一関市体育協会の市に対す

る要望内容とその対応について伺う 

⑵ スポーツ施設の整備について伺う 

・ 令和７年度中に公認が切れる一関運動公園陸上競技場の第２種公認陸上競技場と

しての継続の考えは 

・ 夜間照明設備について、整備計画は 

・ 東北大会規模の誘致の姿勢について、市が主催または共催して積極的に取り組む

考えはないか 

・ スポーツ施設において、電波法の改正によるワイヤレスマイクの更新はどのよう

に対応しているか、また、附属機材等の更新計画についての考えは 

⑶ 市民の全国体育大会等出場支援について伺う 

市民の体育及びスポーツの振興に資するため、東北大会規模以上の競技会等に岩手

県代表、または東北地区代表として出場するために要する経費に対し、交通費、宿泊

費を補助しているが、 

・ 令和４年度及び令和５年度の交付実績は 

・ 交付対象が児童生徒に限定されているが、種目別競技協会が関わる社会人の競技

の遠征費等の経費を支援する考えはないか 
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番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】 

質   問   要   旨 

１ 那 須  勇

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

３ 敬老事業の取組について 

 多年にわたり社会に尽くしてきた高齢者を敬愛し、長寿を祝し、敬老の意を表すため

の敬老事業の実施について、 

⑴ 令和５年度は、各地域で特色を生かした敬老事業が開催されたとのことだが、地域

ごとにどのような取組だったのか伺う 

⑵ 実施に当たって、各地区福祉活動推進協議会など実施団体とどのような協議を行い

今年度の敬老事業となったのか伺う 

⑶ 集合形式、非集合形式で実施した団体からは実施に当たり、それぞれどのような声

があったのか伺う 

⑷ 今後の取組について伺う 

・ 今後取り組むに当たっての課題をどのように捉えているか 

・ 敬老対象者数の推移を想定しているのか、また対象者のピークはいつ頃か 

・ 来年度以降の事業の展望は 

２ 永 澤 由 利

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 台湾訪問の成果と今後の課題について 

 ⑴ 市長の台湾訪問の成果と課題について伺う 

 ⑵ 新たな工業団地についての取組について伺う 

 ⑶ 雇用の確保対策について伺う 

 ⑷ 台湾からの観光客入込状況と今後の展開について伺う 

２ 女性活躍施策の評価と展望について 

 ⑴ 女性活躍会議からの新規事業の成果を伺う 

 ⑵ 女性の社会減対策としての施策について伺う 

 ⑶ 働き方改革・同一労働同一賃金などの非正規雇用の処遇改善について伺う  

 ⑷ 母性健康管理の環境整備について伺う 

３ 一関工業高等専門学校の学生による認知症予防の取組との連携について 

 認知症早期発見・予防システムの活用に向けた市の取組について伺う 

３ 千 葉 栄 生

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 若者の定住化推進について 

  少子高齢化が進んでいる中、いかに若者に定住してもらうかが課題となっている 

  そこで、若者の定住化推進について伺う 

 ⑴ 若者（15歳～30歳）の人口流出をどう捉えているか 

 ⑵ 移住定住施策と若者の就職支援の実績と課題について伺う 

 ⑶ 現在取り組んでいる子育て支援施策のほかに今後、新たに検討している施策はある

か 

２ 公務労働の充実について 

  市民ニーズに対応するために職員体制の充実が必要と考える 

  そこで、市職員の体制強化の取組について伺う 

 ⑴ 常勤職員と会計年度任用職員の人数と比率について伺う 

 ⑵ 専門職員数と配置の状況について伺う 

 ⑶ 会計年度任用職員の待遇について伺う 
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番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨

４ 猪 股  晃

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 骨寺村荘園遺跡と今後の本寺地区の地域振興について 

⑴ 世界遺産の拡張登録に向けた構成資産から、骨寺村荘園遺跡が外れたことをどのよ

うに受け止めているか 

⑵ 本寺地区における影響をどう捉えているか 

⑶ 世界遺産拡張登録や重要文化的景観維持など、本寺地区における市の関連事業とし

てどのような事業を行っているか 

⑷ 今後の本寺地区の地域振興をどのように進めていく考えか 

２ 中山間地域等直接支払交付金について 

⑴ 今期対策期間における交付金の取組実績（交付団体数、交付対象面積、交付金額）

の推移はどうなっているか 

⑵ 取組事業として、加算措置に取り組んでいる協定数とその取組内容はどうなってい

るか（令和４年度実績） 

⑶ 令和５年度における、加算措置の取組に対する事業採択と交付金の交付見込みはど

うなっているか 

３ 健康こども部（こども家庭課）創設による効果について 

⑴ 子育て世代包括支援センター、少年センター、こども家庭総合支援拠点こども家庭

センターを機能として設置しているが、それぞれの役割は 

⑵ こども企画係の分掌事務として、こども及びこどものいる家庭の総合支援計画に関

することとあるが、本計画はどのような計画で、既存の「一関市子ども・子育て支

援事業計画」との関係性は 

⑶ 児童、生徒の支援として、教育委員会との連携はどのように行っているか   

⑷ 児童福祉に関して、福祉部との連携はどのように行っているか 

⑸ こども家庭課の新設による効果をどのように捉えているか 

５ 岩 渕  優

（ ５ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 不登校支援について 

  誰一人取り残されない学びの保障に向けた不登校対策「ＣＯＣＯＬＯプラン」を受け

ての不登校支援の取組 

２ 子育て支援について 

  子供連れ優先の駐車スペースの設置 

３ スクールバスについて 

  少子化時代におけるスクールバスの運用 

４ 災害時の対策について 

  ムービングハウスの活用 

５ 帯状疱疹予防接種助成事業について 

 現時点での助成事業の実績 
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番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨

６ 武 田 ユ キ 子

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 第４次行政改革大綱・集中改革プランの進捗状況について

 ⑴ 職員と組織の最適化 

・ 業務改善の推進について各部署、各職員の業務改善の取組を推進し積極的に変革

を行う組織風土の醸成と、生産性の高い組織の形成を図るとしてあるが、これまで

の業務改善の実績について伺う 

・ 当市の組織風土について市長の所見を伺う 

・ 職員による政策提案・立案についてどのようになっているか伺う 

・ 時間外勤務の縮減 

  事務事業や公共施設の見直し、ＩＣＴを積極的に活用した内部事務の合理化など

により、時間外勤務を縮減するとしているが進捗状況・削減見込み業務時間につい

て伺う 

⑵ 事務事業、公共施設の見直し 

・ 事務事業の見直し 

  効率的な取組を推進するとともに、市民ニーズや費用対効果が低いものについて

は、廃止を含めた見直しを検討するとしているが進捗状況について伺う 

・ 公用車の縮減 

  稼働率の低い公用車の縮減や更新が必要な大型車両の民間委託を進め効率的な運

用を進めるとしているが、進捗状況について伺う 

・ 市役所出張所の見直し 

  大東地域の４出張所（摺沢、興田、猿沢、渋民）の存廃について、地域の意向を

踏まえつつ、方向性を見出すとしているが、現在の状況について伺う 

⑶ 公共施設の見直し 

  ・ 女性センターの検討状況について 

  ・ 自治集会所として使用する公の施設について、他地域との負担の公平性から、地

元自治会への譲渡を推進するとしているが進捗状況について伺う 

  ・ 閉校した学校施設の活用については、目標を定め活用の方向性を見出すとしてい

るが、経年劣化などが懸念されることから、それぞれのスパンについての考え方に

ついて伺う 

 ⑷ 財政運営の健全化 

  ・ 補助金や負担金の見直しについて目的や費用対効果、経費負担の在り方を検証

し、効果が低いものについては、廃止を含め見直しを検討するとしているが検討件

数・内容等について伺う 

  ・ 補助金や負担金の見直しについて、市民の意向調査の考え方を伺う 
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番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨

７ 千 田 恭 平

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 一関市の教育課題について 

 ⑴ 当市の教育課題をどう捉えているか、教育長として任期中に取り組みたいことは 

 ⑵ 児童・生徒のいじめ、不登校の現状と対策は 

⑶ 教員の健康と職場環境について課題は 

⑷ コミュニティスクール（学校運営協議会制度）の現状と今後の進め方は 

⑸ 特別教室エアコン設置の現状と今後の計画、教育施設の補修計画について伺う 

⑹ 学校給食費負担軽減に対する考えを伺う 

⑺ 図書館の運営について、民間団体との連携、老朽化等の改修計画について伺う 

２ 佐藤市政の任期後半に向けた取組について 

⑴ １期目折り返しを過ぎ前半の総括と後半の重点施策は 

 ⑵ ベトナム、台湾と今後どのような展開を計画しているのか 

⑶ ＩＬＣの現状をどう認識し、市として今後どう取り組むのか 

３ 定住、交流人口増加に向けた取組について 

 ⑴ 人口増加に向け、市は何を情報発信すべきか 

⑵ 住みたい田舎ベストランキングにおける当市のランキングとその内容は  

 ⑶ 情報発信の現状、関係機関との連携、今後の戦略は 

 ⑷ ＮＥＣプラットフォームズ株式会社一関事業所跡地活用の進捗状況、新工業高校立

地の可能性は 

 ⑸ TGC teen ICHINOSEKI 2023の総括と次年度開催に向けた取組について伺う 

８ 岩 渕 典 仁

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 水道未普及地域の生活用水確保支援について 

  当市では、水道未普及区域に居住する市民に対し、上水道と同等水準の生活用水を早

急に確保することを目的に、令和元年度から令和５年度まで、５か年の集中実施期間を

設けて、生活用水確保支援事業を実施している  

  令和５年度は、実施期間最終年度となるため、駆け込み申請が増え、また、実施期間

終了後において、住宅を新築、リフォームする方や転居、移住をする方も想定され、さ

らに、施設整備をした市民においても、継続的な井戸の管理とメンテナンスが必要であ

る 

  そこで、以下３点について伺う 

⑴ 生活用水確保支援事業の成果 

⑵ 生活用水確保支援事業の課題 

⑶ 水道未普及地域への今後の支援方針 

２ 室根神社特別大祭について 

室根神社特別大祭は、養老２(718)年に紀州の熊野から熊野大社の御神霊を勧請して

以来、旧暦のうるう年の翌年に開催され、故事を伝承し、厳格に守り伝えられており、

室根山を中心とした地域住民のよりどころとして継承されている祭りである 

前回予定されていた令和３年の室根神社特別大祭は、新型コロナウイルス感染症の影

響により中止となり、また、近年、人口減少と少子高齢化により、後継者不足、神役継

承の難しさ、開催経費捻出の難しさなど、祭りを継続していくことが困難な状況にある

  そこで、以下３点について伺う 

 ⑴ 令和６年室根神社特別大祭の概要 

 ⑵ 室根神社特別大祭の課題 

⑶ 室根神社特別大祭への都市間交流の内容 
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番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨

９ 岡 田 も と み

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 就学援助事業の拡充について 

 物価高騰などで教育費の負担が家計を直撃しており、物価高騰に見合った基準の引上

げが求められている 

⑴ 新入学用品などの支給額、支給時期の現状を伺う 

⑵ 準要保護就学援助の認定基準を引き上げるべきと考えるがいかがか 

２ 放課後児童クラブ（学童クラブ）について 

コロナ禍でも放課後児童クラブは、働く父母を支えるため開所し続けた  

社会的に必要不可欠な施設であり、その果たしている社会的役割の重要性が浮き彫り

になった 

⑴ 放課後児童クラブの施設数及び待機児童の状況について伺う 

⑵ 支援員の雇用及び配置状況について伺う 

３ 学校施設の充実及び読書普及員の処遇改善について 

⑴ 学校施設のＬＥＤ化の推進状況について伺う 

⑵ ＡＥＤの設置については目的に見合った配置が求められていることから、校舎と校

庭にそれぞれ配置すべきと考えるがいかがか 

⑶ 読書普及員の現状について伺う 

10 千 葉 信 吉

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 高齢化に向けた取組について 

⑴ 高齢者の運転免許証返納の状況と意見・要望は 

⑵ 高齢者の運転免許証返納後のフォロー体制は 

⑶ なの花バス、デマンド型乗合タクシーに対する高齢者などからの意見・要望の集約

は、それに対する改善策は 

⑷ なの花バスの運行状況は（バス停・フリー区間含め） 

⑸ 高齢者買物難民支援含めた取組状況は 

⑹ 高齢者スマホ教室の取組は 

⑺ 高齢者の増加、高齢者社会を見据えた今後の取組の考えは 

２ 道路側溝など機能改善、環境整備について 

 ⑴ 土砂堆積による側溝機能阻害の状況調査・把握は 

⑵ 側溝機能阻害箇所の機能改善の対策は 

⑶ 側溝蓋が劣化や破損している箇所の調査・把握は 

⑷ 側溝蓋が破損している箇所の改善・整備の考え方は 

⑸ 歩道（縁石含め）等の土砂堆積による雑草被害の対策は 

⑹ 側溝土砂の放射能濃度の状況調査と機能改善を含めた対策の推移は（新たな箇所を

含め） 

⑺ 道路側溝など堆積物により、大雨時の災害発生状況を含め今後のさらなる環境整備

の考えは 
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番

号

質 問 議 員 

（申告時間）

【質問方式】

質   問   要   旨

11 小 岩 寿 一

（ ３ ０ 分 ）

【一問一答】

１ ＨＰＶワクチンの男性への接種費用助成について 

 ⑴ ＨＰＶが関係する男性の疾病はどのようなものがあるか 

⑵ 男性もＨＰＶワクチンを接種することでどのようなことが期待できるか 

⑶ 接種費用はどの程度かかるか 

⑷ 海外の公費接種の状況は 

⑸ 接種費用の助成を行う考えはないか 

２ ＨＰＶワクチンキャッチアップ接種最終期限お知らせ通知について 

 ⑴ 令和４年度のキャッチアップ接種対象者の接種率は 

⑵ 本市のキャッチアップ接種対象は何人か 

⑶ キャッチアップ接種最終年度である令和６年度には、接種期限を迎える高校１年生

から27歳相当の未接種者全員に対し、最終期限をお知らせするべきと考える 

   本市はいつどのような内容で実施するのか 

⑷ 国は積極的勧奨差し控えの期間に十分検討した結果、安全性について特段の懸念が

認められないことが確認され、接種による有効性が、副反応によるリスクを明らかに

上回るとして、積極的勧奨を再開した 

   しかし、接種率を見ると対象者には十分伝わっていないと感じている  

   最終期限をお知らせする個別通知を実施するとともに、それ以外にもあらゆる手段

で対象者の不安を払拭する啓発をキャッチアップ期間内に集中して行うべきと考える

   市として、接種率を上げるためにどのような周知・啓発を行うのか 

12 佐 藤  浩

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 骨寺村荘園遺跡の今後について 

⑴ 世界遺産「平泉の文化遺産」の拡張登録に至らなかった「骨寺村荘園遺跡」は、

「ひらいずみ遺産」として位置づけると決定したが、改めて市長の思いは 

⑵ 拡張登録に向けて遺跡を保護してきた地元関係者への説明は 

⑶ 「ひらいずみ遺産」に位置づけられたが、今後の地元の取組は 

⑷ 「重要文化的景観」に選定されている本寺の農村景観の保護に、市が積極的に取り

組むとともに支援が必要だと考えるがいかがか 

２ 老人クラブ支援について 

⑴ 老朽のために閉館、解体した老人福祉センターの役割は、現在どこで果たしている

のか 

⑵ コロナ禍で自粛していた老人クラブの活動がようやく動き出した状況にあるが、市

の支援は 

⑶ 研修等の活動に不可欠だったバス利用への支援は 

３ 市立小中学校体育館の開放事業について 

⑴ 市立小中学校体育館の開放事業の現状は 

⑵ 開放事業の問題点・課題は 

⑶ 利用の申込み方法は 

 ⑷ 利用者・利用団体の地域性は考慮されているのか 

４ 市立小中学校創立記念事業への支援について 

⑴ 市立小中学校の創立記念事業の実施状況と今後の予定は 

⑵ 記念事業実施に関する教育委員会の見解は 

⑶ 記念事業に対する財政支援の考えは 

⑷ 県立高校創立記念事業への補助金支出との考え方の違いは 
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13 佐 藤 真 由 美

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 中小事業者支援強化について 

  コロナ禍の長期化による売上げ減少と、物価高騰の長期化により粗利益の減少が続

き、中小事業者は極めて厳しい状況が続いている 

⑴ 令和５年度事業者アンケート集計結果を伺う 

・ エネルギー価格、物価高騰による経営への影響は 

・ 令和５年６月の売上げは、コロナ禍前の同月と比較してどう変化したか 

・ 現在の営業上の課題は 

・ 国や県、市の支援策についての要望の内容は 

⑵ 市独自の支援（市民税の減額・免除制度の創設、水道料金の減額・免除制度の創

設）について伺う 

２ 地域医療の充実について 

 ⑴ 市内の病院の状況について伺う 

⑵ 地域医療に対する市長の考えを伺う 

⑶ 地域医療を守るために、どのような検討がなされたか伺う 

３ 農業施策について 

⑴ 鳥獣被害対策について伺う 

・ 市の有害獣侵入防止柵の対象農地の拡充の考えはないか伺う 

⑵ 国庫補助で導入した侵入防止柵の範囲の中で市の侵入防止柵の支援を使えないか伺

う 

⑶ ニホンジカの対策用に設置した侵入防止柵をイノシシ用に改修した場合の支援策は

ないか伺う 

⑷ 市の有害獣侵入防止柵の補助の補助率・上限額の引上げの考えはないか伺う 

14 小 山 雄 幸

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 人口減少と少子化対策について 

 ⑴ 一関市の人口動向と将来展望は 

 ⑵ 三会議体での意見などを参考にした人口減少に対する取組は 

 ⑶ 結婚活動支援事業の取組状況と課題、今後の新たな取組は 

２ 一関市公共施設等総合管理計画について 

⑴ 第１期中期計画の進捗状況は 

⑵ 保有縮減と位置づけられた施設の対応案の検討状況は（コミュニティセンター・地

区会館・レクリエーション観光施設・キャンプ場） 

⑶ 用途廃止した施設の利活用は 

15 佐 藤 幸 淑

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ フッ化物洗口について 

 ⑴ 子供の歯の健康をどう捉えているか伺う 

 ⑵ フッ化物洗口に対しての認識について伺う 

 ⑶ フッ化物洗口を導入していない理由について伺う 

 ⑷ 今後、フッ化物洗口に取り組む予定はあるか伺う 

２ 働き方改革に伴う市営バス運営について 

 ⑴ 市営バス運転者の就業実態を伺う 

 ⑵ 市営バス運転者の勤務実態の確認方法を伺う 

 ⑶ 市営バス運転者の配車基準を伺う 

 ⑷ 今後、運転者不足や勤務時間の問題による減便などがあるか伺う 

 ⑸ 今後の市営バス運営の考えを伺う 
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16 齋 藤 禎 弘

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 農業振興について 

３年以上に及ぶ新型コロナ危機は、国民の命や暮らし、環境の保全などを置き去りに

して経済効率を優先する日本社会のもろさを明らかにした 

食と農業の危機的事態もその一つである 

それは社会の持続可能性を土台から脅かすものである 

農業と農山村をどう再生するのかは、待ったなしの課題である 

 ⑴ 規模の大小を問わず、個人の農業経営体に対する市の具体的な支援策について伺う

 ⑵ 有機農業について市の認識と普及に向けた市の取組について伺う 

 ⑶ 有機農産物を適正な価格で市が買い上げ、学校給食に使用するべきと考えるがいか

がか伺う 

２ 再生可能エネルギーについて 

東京電力管内で昨年の６月末の４日間、「電力需給逼迫（ひっぱく）注意報」が出さ

れ節電が呼びかけられた 

これは、気候変動の影響とも指摘される想定より早い猛暑の到来で、電力需要が急増

すると見られたためである 

こうした事態の背景には政府が原発と石炭火力発電に依存し、省エネルギーを本格的

に進めず、日本にも豊富にある再生可能エネルギーの大量普及を怠ってきたことがある

このような中で、環境省は脱炭素先行地域を募集し、脱炭素先行地域と認定された地

域は現在、全国で 74 の自治体が認定され、岩手県では宮古市、久慈市、そして紫波町

が認定されている 

⑴ 一関市地球温暖化対策地域推進計画の進捗状況について伺う 

 ⑵ 再生可能エネルギーの普及について市長の考えを伺う 

 ⑶ 福島県福島市の「ノーモアメガソーラー宣言」を当市でも宣言し、メガソーラーの

開発に一定の制限を設けるべきと考えるがいかがか伺う 

３ ＮＥＣプラットフォームズ株式会社一関事業所跡地について 

  市ではＮＥＣプラットフォームズ株式会社一関事業所跡地（以下、ＮＥＣ跡地とい

う）の取得を計画し、本年度中に管理運営法人を設立し、公的施設や民間施設を３年後

の令和８年度中の工事着工、そして令和10年度の供用開始を目指している 

⑴ ＮＥＣ跡地の建物解体と汚染土壌の除去の進捗状況と、当初の計画どおりに進捗し

ているのか、併せて伺う 

⑵ 管理運営法人の設立について、その進捗状況等について伺う 

⑶ 建設投資と消費活動における経済効果の推計について、既存の土木工事や商業施設

への影響について市の認識を伺う 

17 菅 原 行 奈

（ ６ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 保護犬保護猫の支援について 

 ⑴ 市の動物愛護管理に対する考え方を伺う 

⑵ 殺処分と譲渡の考え方を伺う 

⑶ ボランティア・民間団体との連携がどうなっているのか伺う 

⑷ 飼い主責任に対する啓発について伺う   

⑸ 環境省の「人と動物の共生する社会」の将来ビジョンについて伺う 

18 千 葉 大 作

（ ４ ０ 分 ）

【一問一答】

１ 農業振興地域外における水路整備について 

  農業振興地域の水路整備は各種あるが、そこから外れた地区においては耳ざわりのよ

い整備状況ではない 

小規模基盤整備事業について補助率を見直す必要があると考えるがいかがか 

２ 一関市内における放課後児童クラブ運営について 

市内に放課後児童クラブは 21 施設あると仄聞するが、その内容はそれぞれにおいて

運営している 

  それを一元化できないものか伺う 


